

かほくあい こども園だより 3月号



令和6年2月29日 第12号
発行責任者 園長 志田 道広

「周りの支え・助けがあって今の自分がある」

謙虚さを忘れず

どこのTVチャンネルに合わせてもスポーツに関する報道で見ない日がないくらい、大谷翔平選手は誰もが認める日本が生んだ世界的英雄になった感がある。その大谷選手がニュースソースとして取りあげられるのは残した結果はもちろん、その結果を生むためのストイックさ、ルックス等もそうだが、何より謙虚な人柄が魅力的な部分と映る。周りに対する感謝の気持ち溢れる行動、言動が放送媒体で取り上げられる大きなポイントになっているように感じる。

話は変わるが、最近同じように気になっていることがある。自分自身の意識が低かったと言えばそれまでかもしれないが、頂点を極めたアスリート達のインタビューで語る中味である。総じて周りに対する感謝の気持ちが語られるということだ。

高校野球の優勝旗がやっと白河の関を越えた時の仙台育英高校の須江監督の言葉も感動的だったが、どの方もスタッフ等協力してくれた周りの方々、応援してくれる地元の方々、サポーター、父、母、家族、そして、一緒に戦ってくれた対戦相手にも感謝の言葉がある時もある。間違いなく頂点を極めるために人一倍努力を重ねたに違いないはずなのに、戦ってくれた相手がいたから今の自分があるという感謝の言葉を聞く度に自分はそう言えるだろうかと恥ずかしくなる。

謙虚な、周りに対する感謝の心は、『敬愛信』（本法人の法人名であり、本園が教育の基底として掲げている言葉）の、どんなに時流が変わっても、人として生きるためには、これだけは変わらないとして言葉を掲げた、

『人を敬し、人を愛し、人を信ずる。又それは人に敬され、人に愛され、人に信じられる』そんな人間でありたい という願いに通ずるように思う。

この思いにそった園であるようにこれからも努力し続けたい。

0歳児保育室 改修工事へのご協力をありがとうございます

来年度 4 月からの0歳児受け入れに向けての保育室改修が、2月10日から始まり
ました。現在、工事は順調に進んでおり、3月20日までの予定で工事が続きます。
(日曜日を除いた日の8:00~17:00)

園では、工事中も安全な生活となるよう、工事箇所の遮蔽などの対策に引き続き努
めてまいります。

なお、工事開始・終了時には、工事車両が往来しますので、今後もお子さんから目
を離さずに、手をつないでの登降園をお願いいたします。

3月の予定

- 1日(金) ひな祭り誕生会
- 5日(火) クッキング(年長児)
- 8日(金) 避難訓練
- 11日(月) 身体測定(年中・年長児)
- 12日(火) 身体測定(年少児)
- 13日(水) 卒園式総練習(年長児)
身体測定(1・2歳児)
- 14日(木) おわかれ会
- 19日(火) クッキング(年中児)
- 21日(木) **※卒園式※**
手作り弁当の日
- 26日(火) 避難訓練
- 29日(金) 布団・着替え袋持ち帰り日
保育室移動(次の年次の保育室に荷物を移動します)

※年長児の布団持ち帰り日は、最終登園日になります。

おしらせ

- 3月1日より、はやま認定こども園より、佐藤直美主幹保育教諭が異動になります。今年度は主に1歳児クラスに入ります。
- 高橋杏奈保育教諭が、結婚して吉田杏奈になりました。

どうぞよろしくお願いたします。

卒園式について

- 卒園式は、3月21日(木)です。
心も体も大きく成長した年長組45名の子どもたちが、いよいよ卒園を迎えます。
- 卒園児と卒園児保護者のみの参加となります。
 - 1歳児～年中児は通常保育で手作り弁当の日となります。式への参加はありませんが、登園は9時まででお願いします。

令和6年度 クラス替えについて

新年少・年中・年長組は、クラス替えを行います。3月28日(木)頃にコドモンでお知らせしますので新しいクラスをご確認ください。

令和6年度 入園式について

令和6年度の入園式は4月3日(水)に行います。在園児は通常保育です。在園児のお子さんと保護者の方の参加はありません。

2月のにこにこわくわく ～おにはーそと!ふくはーうち!!～



大きい組の子どもたちは、自分でどんな鬼を退治するかを考えながら、豆まきの日を迎えました。



豆まきの日の給食の献立は、鬼の顔の節分カレーでした!

ドキドキしながらも、鬼退治をした子どもたち、心も体もまたひとつ大きくなり、新しい春を迎えます!